

La collaboration des médecins cubains se renforce en Afrique du Sud



Johannesbourg, 4 juin (RHC).- La collaboration médicale cubaine a été renforcée en Afrique du Sud par l'arrivée dans ce pays d'un nouveau groupe de professionnels de la santé qui apporteront leur aide humanitaire dans 9 provinces.

Dans des déclarations à l'Agence Prensa Latina le chef de la mission médicale cubaine, Alex Carreras, a précisé qu'un autre groupe de personnels de santé arrivera aussi ce mois-ci en Afrique du Sud ce qui permettra d'élargir la coopération dans ce pays africain où les spécialistes cubains jouissent d'un grand prestige.

Alex Carreras a également relevé que 2 500 jeunes sud-africains font leur médecine à Cuba. Il a souligné que les avancées dans la coopération entre nos deux pays renforcent les liens d'amitié bilatérale tissés durant presque deux décennies.



Radio Habana Cuba